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こんにちは 連絡係の稲垣です。緊急事態宣言などが解かれ、このまま GWに

突入していくことでしょう。ふと思うのは、祭りや催事を運営する立場の方の

かじ取り。きっと悩ましいものがあると思います。この二年、宣言があって、

「中止」で良かったのが、開催するかどうかの判断を求められる、きっと悩マ

しいことでしょう。 

さて、居宅部会からのご案内です。よろしくご査収ください。 

参加も申し込みは案内状のリンクをクリックしてアンケートにお答えくださ

い。よろしくお願いします。 

 

 

居宅部会の立川です。こんにちは。 

いつも皆様のご理解やご協力を賜りまして、ありがとうございます。今回、急

でありますが、勉強会を行う段取りをいたしました。ご多忙と察しますが、ご

参加いただけますよう、お願い申し上げます。 

別添にて、ご確認をお願いいたします。 


